



Bildungsministerium

Kultusstaatssekretär Dr. Jan Hofmann gratuliert 139 Lehramtsanwärtern zum Zweiten Staatsexamen

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 093/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 093/11

Magdeburg, den 1. Juli 2011

Kultusstaatssekretär Dr. Jan
Hofmann gratuliert 139 Lehramtsanwärtern zum Zweiten Staatsexamen

Mit dem Bestehen
des Zweiten Staatsexamens haben 139 Lehramtsanwärter und Studienreferendare in
Sachsen-Anhalt ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Kultusstaatssekretär
Dr. Jan Hofmann überreichte heute in Magdeburg 80 angehenden Lehrerinnen und
Lehrern ihre Zeugnisse. Am kommenden Mittwoch folgt in Halle die Zeugnisausgabe
an die 59 am dortigen Staatlichen Seminar ausgebildeten Lehramtsanwärter.

„Sie haben das
Rüstzeug für die nun beginnende eigentliche Herausforderung – den Einstieg in
das Berufsleben – erworben“, sagte Dr. Hofmann heute in seiner Festrede in

Magdeburg. Lehrer zu sein, bedeute, eine gesellschaftlich wichtige, zugleich aber anspruchsvolle und komplexe Aufgabe zu übernehmen. Ich bin mir sicher, dass sich Ihr Fleiß, Ihr Engagement, Ihre Zielstrebigkeit, Ihre erworbenen beruflichen Kompetenzen und letztendlich auch Ihr Durchhaltevermögen während der Lehrerausbildung auszahlen, so der Staatssekretär. Die angehenden Lehrerinnen und Lehrer hätten in den Staatlichen Seminaren in Magdeburg und Halle eine sehr gute und vor allem berufsfeldbezogene Ausbildung erhalten.

Hofmann betonte, dass Lehrerinnen und Lehrer in den nächsten Jahren hervorragende Chancen zum Berufseinstieg hätten. In Sachsen-Anhalt können in diesem Jahr insgesamt 208 Stellen für den Schuldienst besetzt werden. Ein Teilzeittarifvertrag ermöglicht weitere 57 Einstellungen. Besonders gute Einstellungschancen bestehen in den Fächern Ethik, Religion, Musik, Kunsterziehung, moderne Fremdsprachen (außer Russisch) und in Latein. Die besten Aussichten gibt es in den Förderschulen und Sekundarschulen beziehungsweise den dünn besiedelten Gebieten, insbesondere in der Altmark.

Die Kultusministerkonferenz hatte erst Mitte dieser Woche bilanziert, dass es sich weiterhin lohne, ein Lehramtsstudium aufzunehmen. Dabei gelte es jedoch zu beachten, dass es Chancenunterschiede zwischen Regionen, Schularten und Fächern gibt.

Die 139 ausgebildeten Lehramtsanwärter und Studienreferendare in Sachsen-Anhalt verteilen sich wie folgt auf die Schulformen:

.	
Grundschulen:	40
.	
Gymnasien:	35
.	
Förderschulen:	
22	
.	
Sekundarschulen:	
21	
.	
Berufsbildende Schulen:	21

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum:Ministerium für Bildung des LandesSachsen-AnhaltPressestelleTurmschanzenstr. 3239114 MagdeburgTel: (0391)
567-7777mb-presse@sachsen-anhalt.dewww.mb.sachsen-anhalt.de